



19.03.2020

ZKF VERSCHIEBT AUTOMOBILES ZUKUNFTSFORUM AUF 2021

Die Reihe der Absagen und Verschiebungen durch die Corona-Krise wird immer länger. Heute (19. März) hat auch der Zentralverband für Karosserie- und Fahrzeugtechnik (ZKF) seine für Juni geplante Jahresveranstaltung verschoben. Das Automobile Zukunftsforum, das ursprünglich vom 18. bis 20. Juni am Lausitzring in Klettwitz stattfinden sollte, wird laut einem ZKF-Sondernewsletter auf 2021 verlegt.

VERANSTALTUNG GEHT IN DEN "BOXENSTOPP"

Die Entscheidung sei dem Verband nicht leicht gefallen, heißt es in der Mitteilung weiter. Man habe sich aufgrund der aktuellen Situation für eine langfristige Verlegung der Veranstaltung entschieden. „Auch wenn die Veranstaltung erst für den Juni terminiert ist, so ermöglicht die aktuelle Situation mit sich täglich ändernden gesellschaftlichen Einschränkungen keine sichere Vorhersage, um eine Durchführung zu dieser Zeit garantieren zu können. Ein eventuell später notwendig werdende Verlegung wäre mit hohem Risiko und großen finanziellen Schäden verbunden, was wir mit diesem bewussten Schritt nun abwenden möchten“, schreibt der Verband in seiner Rundmail. Daher begreife der ZKF die Aussetzung der Veranstaltungsvorbereitungen in diesem Jahr als eine Art „Boxenstopp“. Der Veranstaltungsort soll laut Mitteilung im kommenden Jahr ebenfalls der Lausitzring sein.

VORSTANDSWAHLEN SOLLEN NOCH IN DIESEM JAHR STATTFINDEN

Gleichzeitig wies der ZKF darauf hin, dass die Vorstandswahlen für den Verband noch in diesem Jahr anstehen. Bezüglich eines neuen Termins werde der ZKF seine Mitglieder zu einem späteren

Zeitpunkt informieren.

Ina Otto